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ATA N° 2/2025 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e 
trinta minutos, reuniram-se, através da plataforma Conferência Web, os (as) 
membros (as) do Comitê Local de Acompanhamento e Avaliação do Programa de 
Educação Tutorial, da Universidade Federal do Rio Grande (CLAA/FURG), para a 
realização de reunião Ordinária. Estavam presentes: Aline Klug, Camila Merg, 
Camila Silva, Cassiane Paixão, Cláudio Olinto, Eduardo Forneck, Isadora Cruz, 
Juliana Oliveira, Karin Jelinek, Lígia Dalchiavon, Lucas Silva, Mariano Michelon, 
Maurício Garim, Milena Loureiro, Milton Luiz Paiva e Suzi Samá. Pautas do dia: 
Aprovação do Relatório Institucional Consolidado; Aprovação das Atas Ad 
Referendum; Encaminhamentos do CLAA; Assuntos Gerais. A interlocutora do 
PET, Aline, iniciou agradecendo a compreensão por a reunião ter iniciado um 
pouco mais tarde no dia de hoje, ela explicou que foi necessário devido às 
demandas de trabalho do setor. Após esse momento, ela pediu, então, que os(as) 
tutores(as) iniciassem a leitura das recomendações finais (item 1.9) do Relatório 
Institucional Consolidado de cada grupo, seguindo de comentários e/ou sugestões 
do(a) tutor(a) e do CLAA e aprovação. Depois de Aline explicar a dinâmica, ela 
solicitou que se alguém não estivesse de acordo com a aprovação de algum 
relatório, que se manifestasse. Na sequência pediu que o Prof. Milton iniciasse a 
leitura da recomendação feita acerca do relatório do PET Engenharia de 
Alimentos. Após a leitura do parecer, o relatório foi considerado aprovado pelo 
CLAA. Em seguida, o Prof. Eduardo fez a leitura do parecer sobre o relatório do 
PET Conexões de Saberes (SAP). Na sequência, a Profª Karin expôs seus 
comentários sobre as recomendações e o relatório foi aprovado pelo CLAA. A 
seguir, o Prof. Cláudio realizou a leitura das suas recomendações finais sobre o 
relatório do grupo PET Engenharia Química. Depois, o Prof. Maurício apresentou 
seus comentários e o relatório foi aprovado pelo CLAA. Logo após, o Prof. 
Maurício leu o parecer do grupo PET Conexões de Saberes Estatísticos. Não 
havendo manifestações, o relatório foi considerado aprovado pelo CLAA. A Profª. 
Lígia, prosseguiu, então com a leitura do parecer do relatório do grupo PET 
Gestão Ambiental. O Prof. Eduardo fez suas considerações sobre o parecer e o 
relatório foi aprovado pelo CLAA. Então, a Prof. Karin leu seu parecer sobre o 
grupo PET Conexões de Saberes da Educação Popular e Saberes Acadêmicos. A 
Profª Cassiane comentou sobre as recomendações e o relatório teve sua aprovação 
pelo CLAA. Em seguida, a Profª. Cassiane fez a leitura do parecer do grupo PET 



Psicologia. O prof. Lucas teceu seus comentários e, o relatório, foi aprovado pelo 
CLAA. O Prof. Lucas deu sequência com a leitura do parecer do grupo PET 
Enfermagem. A seguir, a profª Camila Silva fez suas colocações sobre as 
recomendações e o relatório do grupo foi aprovado pelo CLAA. Após, Aline leu o 
parecer do grupo PET Turismo, redigido pela profª Camila Silva. A Profª Lígia fez 
suas considerações acerca das recomendações e o relatório teve sua aprovação 
pelo CLAA. O Prof. Mariano prosseguiu com a leitura do parecer do PET Ciências 
Computacionais (C3). Ao final da leitura e, sem manifestações contrárias, 
considerou-se aprovado o relatório pelo CLAA. Logo depois, a Profª Suzi leu o 
seu parecer sobre o grupo PET Engenharia Civil. O Prof. Milton comentou sobre 
as recomendações e o relatório foi aprovado pelo CLAA. Aline prosseguiu com a 
leitura do parecer do último grupo, PET Engenharia Mecânica, elaborado pelo 
Prof. André Luís de Freitas, o qual não estava presente na reunião. Não havendo 
considerações, o relatório foi aprovado pelo CLAA. Por fim, Aline agradeceu e 
parabenizou todos(as) pelo comprometimento e pelo trabalho desenvolvido. O 
seguimento da reunião se deu com a leitura e aprovação das Atas Ad Referendum: 
Ata Nº 04, de 07 de fevereiro de 2025, que homologou o petiano Henrique Passos 
Mello, que passou a integrar o PET Conexões de Saberes FURG-SAP, na condição 
de Não Bolsista. Aprovou, ainda, a homologação do petiano Andrew Devos Cotta 
de Mello, que passou a integrar o PET C3, na condição de Bolsista, a petiana Taís 
Fernandes de Souza, o petiano Lorran Cabreira Rodrigues, a petiana Dávia Luize 
de Oliveira Toledo, Marluzi Madruga Marques, que passaram a integrar o PET 
Estatística, na condição de Bolsistas, a petiana Joisielle Delgado Oliveira e 
Gabrielli Montelli que passaram a integrar o PET Estatística, na condição de Não 
Bolsistas; Ata Nº 05, de 07 de fevereiro de 2025, a qual aprovou a homologação 
do petiano Antônio Dimitri Caetano Medeiros, que passou a integrar o PET 
Conexões de Saberes FURG-SAP, na condição de Bolsista. Na sequência da 
reunião, Aline comentou sobre questões referentes às prestações de contas. 
Relatou que havia entrado em contato com alguns professores para conversar 
sobre as notas fiscais, as quais precisam conter a especificação “Programa de 
Educação Tutorial” ao lado do nome dos(as) tutores(as), conforme a orientações 
contidas na Resolução Nº 36 de 24 de setembro de 2013 e que 08 grupos haviam 
encaminhado as notas fiscais com a ausência desse termo. A partir dessa situação, 
Aline apresentou três opções: Solicitar a 2ª via de todas as notas fiscais, devolver 
as notas e acrescentar uma justificativa ao final das mesmas ou manter as notas e 
encaminhá-las ao MEC. Alguns tutores relataram a dificuldade de seguir as 
exigências da legislação, devido ao fato de os estabelecimentos não permitirem 
inserir os dados exigidos. Dessa forma, ficou decidido que devido ao prazo, as 
notas fiscais da prestação de contas de 2024 serão mantidas e encaminhadas ao 
MEC, porém, na medida do possível, orientou-se que os(as) tutores(as) procurem 
seguir a legislação vigente. Nos assuntos gerais, Aline informou que no dia 25 de 
fevereiro haverá uma reunião Extraordinária para retomar as discussões acerca da 
Resolução do CONSUN/FURG N° 45, de 13 de dezembro de 2024, que trata 
sobre as Políticas das Ações Afirmativas nos processos seletivos na FURG. Além 
disso, Aline também anunciou que a SECAID está organizando um curso online 
de formação de heteroidentificação que será disponibilizado para a PROGRAD e 



que o convite também será estendido aos(as) tutores(as) e membros do CLAA, ela 
informou, ainda, que o curso ocorrerá no dia 12 de março, no turno da manhã e 
que os interessados em participar devem entrar em contato para que ela repasse os 
nomes dos inscritos à SECAID. Por fim, a Profª Suzi comentou sobre a 
necessidade dos(das) tutores(as) terem um respaldo sobre o termo de autorização 
para uso de imagem e voz dos(das) petianos(as). Aline concluiu, informando, que 
irá buscar uma orientação junto ao MEC e ao setor jurídico da Universidade. Nada 
mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que vai assinada por mim. 

Rio Grande, 12 de fevereiro de 2025. 
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Interlocutora PET/FURG 


